
	ANNEX 1 - Terms of Reference 
QUOTATION REQUEST 24/RUS/002 
for the production of UNHCR’s photo materials 

	ПРИЛОЖЕНИЕ 1 – Техническое задание
ЗАПРОС НА ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ РАСЦЕНОК 24/RUS/002 на производство фотоматериалов для УВКБ ООН

	Objective:
Produce quality photo content for UNHCR-supported projects in Russia during 2024 

	Цель проекта:
Производство качественных фотоматериалов, освещающих проекты Агентства ООН по делам беженцев в России в течение 2024 года 


	Project specifications:
The photographer is to cover around 10 events during the year. Date/time/location will be sent by UNHCR beforehand. The photographer is to arrive at the location in advance to receive instructions prior to shooting.

About 20 high quality photos are expected following each event if not indicated otherwise by UNHCR. The photos are to be provided in JPEG format (1920x1080, 3840x2160 if requested) within 3 working days via an electronic depository (Google Drive, Yandex.Disk, WeTransfer, etc.)

	Технические характеристики проекта:
Фотографу предстоит осветить около 10 мероприятий в течение года. Дата/время/место будут отправлены УВКБ заблаговременно. Фотограф должен прибыть на место заранее, чтобы получить инструкции перед съемкой.

После каждого мероприятия Агентство ожидает получить около 20 фотографий высокого качества, в случае если не было указано иное количество. Фотографии должны быть предоставлены в формате JPEG (1920x1080, 3840x2160 по необходимости) в течение 3 рабочих дней посредством электронного хранилища (Google Диск, Яндекс.Диск, WeTransfer и т.д.).


	Timeframe:
1 March 2024–31 December 2024
	Сроки выполнения:
1 марта 2024–31 декабря 2024


	Payment:
The payment will be provided after each event upon receipt of an invoice and a certificate of delivery and acceptance of services from the service provider. Please note that these figures (10 events) have been stated in order to enable bidders to have an indication of the projected requirements. It does not represent a commitment that UNHCR will purchase the above quantity. Quantities will depend on the actual requirements. UNHCR reserves the right to reduce or increase the number of events in agreement with the contractor. While submitting the offers, the bidders not previously registered with UNHCR as service-providers, should fill in and sign the UNHCR Supplier Registration Form.

	Оплата:
Оплата будет произведена после каждого мероприятия после получения счета и акта сдачи-приемки от поставщика услуг. Данная цифра (10 мероприятий) приводится в качестве ориентировочных данных, чтобы поставщики имели представление о планируемых потребностях, но не является обязательством со стороны УВКБ ООН для привлечения фотографа к освещению такого количества мероприятий. Количество мероприятий будет зависеть от фактических потребностей. УВКБ ООН оставляет за собой право сократить или увеличить количество мероприятий после согласования с подрядчиком. При подаче заявки, участники тендера, которые ранее не были зарегистрированы УВКБ ООН в качестве поставщика услуг, должны заполнить и подписать Единую регистрационную форма поставщика УВКБ ООН.  



